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1. 認知症サポーター養成講座について

回答数 回答率

8 47.1%

9 52.9%

0 0.0%

0 0.0%

0 0.0%

計 17 100.0%

きちんと認知症の話が聞けてよかった。後見人をする上で役に立つと思う。

以前にも認知症サポーター養成講座は受講したことがあり、だいたい理解しているつもりです。家族の体験

談が心に響き、良かったと思います。

認知症の早期発見、治療には、家族や周りの方がとても大切だと感じました。今後の自分の業務にも改

めて生かしたいです。

大体わかった

あまりわからなかった

全くわからなかった

無回答

感想やご意見等

資料についての講義もよかったが、最後の"家族の会“の方のお話がとても具体的に伝わりました。ありがとう

ございました。

アンケート集計結果

申込者

出席者

アンケート提出数

アンケート提出率

よくわかった
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２．フォローアップ研修でやって欲しい内容等ございますか？

回答数 回答率

3 17.6%

8 47.1%

6 35.3%

計 17 100.0%

◎

研修に参加する人が決まっているようなので、参加しない人のフォローアップをどうするか考えていかないとい

けない。

家族と施設との関係が興味深い。今後、認知症の方本人への取り組みも大事だが、家族との取り組み

も、今後の施設の課題だと思いました。

フォローアップ研修に関する要望・意見等

今回の研修では、家族の方の意見が聞けてとても参考になりました。

身近に軽度の認知症のひともいるので、またこのテーマで研修をやって欲しい。

種類のちがう研修をやっていただき大変ありがとうございます。これからも関連する研修をお願いします。

施設見学を希望します。利用されている方々の状況を知りたい。

成年後見制度利用促進法について。裁判所から現況を聞きたい。

特にない

無回答

感想やご意見等

施設見学

あり


